

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU San Sebastián de los Reyes rechaza las trabas para acceder al pleno durante la investidura del pasado domingo

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de junio de 2011

IU San Sebastián de los Reyes rechaza las trabas para acceder al pleno durante la investidura del pasado domingo

Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes quiere dejar de manifiesto su profunda indignación ante las condiciones en las que se celebró el pleno de investidura el pasado sábado 11 de junio.

Creemos éticamente reprobable y democráticamente impresentable impedir a los vecinos y vecinas, ciudadanos y ciudadanas y votantes en definitiva de San Sebastián de los Reyes asistir al Pleno Municipal en el que se expresa y toma posesión la nueva voluntad popular emanada de quienes construimos San Sebastián de los Reyes cada día. Nunca, hasta ahora, comenzaron así otras legislaturas.

Queda de manifiesto lo retórico y propagandístico de las alusiones a la participación ciudadana de las campañas electorales, se lesiona gravemente la confianza en lo democrático de nuestras instituciones y se aleja aún más a los representados de sus representantes.

Se infringe un grave daño a la visión pública de la política, convirtiéndola en el foco de nuestros problemas, cuando debe ser la fuente de nuestras soluciones. ¡Y todo esto el primer día de una nueva legislatura!

¿Pueden y deben estas lesiones, estos daños quedar sin análisis, sin posición, sin pedir cuentas?